

Intervención del diputado Alejandro Bravo Abarca, sobre la propaganda antimigrante en televisoras mexicanas.

La vicepresidenta Marisol Bazán Fernández:

Se concede el uso de la palabra al diputado Alejandro Bravo Abarca para intervenir sobre el mismo tema, hasta por un tiempo de diez minutos

El diputado Alejandro Bravo Abarca:

Con su permiso presidenta.

Con el permiso del resto de los miembros de la Mesa Directiva, a las diputadas y diputados que todavía quedamos aquí en el Recinto, felicidades diputada paisana Jesusita. Compañeras y compañeros, en el PRI tenemos los colores verde, rojo y blanco, en el PRI tenemos mucha

claridad y lo hemos expuesto no solamente aquí a nivel local sino a nivel Nacional, que por su puesto coincido con Araceli en dos o tres cosas en que estamos en contra así lo dijo también Irene, estamos en contra de esa campaña anti inmigratoria que el gobierno de Estados Unidos está haciendo.

No podemos ser ni cómplices, ni permitir que no solamente discriminen sino que amenacen, a nuestros compatriotas, lo tenemos muy claro y lo decimos con mucha firmeza porque así lo creemos, no podemos permitir que una alta funcionaria del gobierno de Estados Unidos haga esas declaraciones pero lo más grave es que haya sido precisamente en

medios, en medios de comunicación mexicanos.

Rechazamos enérgicamente esa intromisión pero no lo hacemos porque se quiera censurar lo hacemos porque nos queda claro que es una campaña de discriminación, estamos en contra de la discriminación y hemos sido impulsores de Reformas y de acciones en contra de la discriminación de muchos sectores.

En el PRI ese es uno de nuestros principios y por supuesto que lo llevamos a cabo, en el PRI no estamos de acuerdo en la Ley que se ha llamado por los medios la Ley censura, no estamos de acuerdo en que se concentre en el poder Ejecutivo las decisiones cuando para ello ya está contemplado y existe un Órgano Autónomo.

Nosotros hemos impulsado la libertad de expresión y por supuesto que lo vamos a seguir haciendo, la libertad de expresión a costado muchas décadas, ha costado muchos

esfuerzos de la izquierda, de la derecha, de centro izquierda ha sido un logro de muchas y muchos mexicanos que han luchado por ello que algunos han perdido hasta su vida.

Yo recuerdo la reforma del 2014 y la recuerdo porque precisamente en esa Reforma se afectaron los intereses del binomio ese del bipolio de las televisiones abriéndose precisamente el espectro a que pudieran participar más televisoras, en esa Reforma también se bajaron las tarifas, las tarifas de la telefonía celular, en esa Reforma también se eliminó el Roaming, en esa Reforma se permitió que muchos diputados tuvieran acceso al internet y a la telefonía celular.

Con mucha convicción, con firmeza dejo aquí muy en claro que las y los priistas estamos en contra de cualquier campaña, de cualquier campaña que atente contra nuestros compatriotas y que intenten discriminarnos y que diga esa comisionaría que serán cazados.

Muchas gracias.